

AXE GRANVILLE-AVRANCHES

LE DÉPARTEMENT FAIT LE POINT

Le Département porte depuis plusieurs années un projet d'aménagement de l'axe Granville-Avranches, visant à répondre aux grands enjeux que sont la sécurisation, la fluidification du trafic, le renforcement de l'attractivité économique et touristique, tout en portant une attention particulière à limiter l'emprise agricole et les impacts environnementaux.

Lors de sa séance plénière du 15 décembre 2023, l'assemblée départementale votait une nouvelle stratégie d'aménagement de l'axe. Le Département avait réaffirmé son engagement dans le projet et poursuivi les études. A la suite d'un comité de pilotage et à l'aube d'une concertation préalable, le Département fait le point.

JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

AXEL FORTIN-LARIVIÈRE
Vice-président en charge des
déplacements

VALÉRIE NOUVEL
Vice-présidente en charge de
la transition et de l'adaptation
au changement climatique

vous convie à un point presse

[le lundi 31 mars à 12h00 à la Maison du Département à Saint-Lô](#)